

Polisi RW Polsek Lohbener, Laksanakan Tatap Muka Dengan Warga Desa Lanjan

Indramayu - INDRAMAYU.GO.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 15:09



Polisi RW Polsek Lohbener, Laksanakan Tatap Muka Dengan Warga Desa Lanjan

Indramayu- Dalam upaya untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat, Aiptu Catiman, Polisi RW Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan tatap muka dengan warga Desa Lanjan, Kecamatan

Lohbener, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023 yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polsek Lohbener.

Dalam kegiatan tatap muka tersebut, Aiptu Catiman berinteraksi langsung dengan warga Desa Lanjan. Tujuannya adalah untuk membangun komunikasi yang lebih dekat antara polisi dan masyarakat, sehingga terjalin sinergi dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selama tatap muka, Aiptu Catiman menyampaikan berbagai pesan-pesan penting kepada warga. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif. Warga juga diimbau untuk tidak mudah terpancing oleh berita hoaks yang dapat memicu keributan atau ketegangan di masyarakat.

Selain itu, Aiptu Catiman juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan perilaku mencurigakan. Jika ada situasi atau kejadian yang mencurigakan, warga diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak berwenang, termasuk Polsek Lohbener.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompo H. Nurani mengapresiasi inisiatif Aiptu Catiman dalam menjalankan kegiatan tatap muka dengan masyarakat.

Menurutnya, sinergi dan kerja sama antara polisi dan warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Dengan adanya kegiatan tatap muka yang dilaksanakan oleh Aiptu Catiman, diharapkan hubungan yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat dapat terjalin.

“Hal ini akan berkontribusi dalam mencapai tujuan dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III yaitu menciptakan suasana kondusif di masyarakat, atau yang sering disebut Cooling System,” terang Kompol H. Nurani.